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№２５６１ 第２５回例会 ２０１９．１．１７ 晴 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 
皆さんこんにちは。寒さが身に染みる日々が続

いておりますが、先日久しぶりに雨が降り、乾燥し

た毎日でしたので、少しでしたが恵みの雨が降りホ

ットしました。しかし、いまだにインフルエンザが流

行し、肺を患っている私としては、風邪などひかな

いよう十分気を付けたいものです。 

 さて、先週の定例会でゴルフ場へ早速初打ちに

行ってきたことをお話しましたが、既にゴルフをする

人はご承知のとおり、今年からゴルフのルールが大

幅に変わりました。 

ルールの簡素化でゴルフ人口の拡大と時短効果

に期待したものと思いますが、今回の主なルール

改正とは?まず「速やかなプレー」として、①前方の

安全確認が出来た者から打つことの奨励②球探し

は５分から３分以内へ③ピンをさしたままパットして

もいい。旗竿の付き添いを待たなくてもいい④バン

カーが苦手な者は、２打罰で救済エリアから打てる

⑤ドロップは肩の高さから、膝の高さへ。球が大きく

転がるのを防ぐ。 

 どれも時短効果を狙ったものですが、さらにバン

カー内の禁止事項も改善されました。従来は石や

木の枝など自然物は取り除けなかったのですが、

「バンカーショットは砂への挑戦」と定義され、無罰

で取り除けることとなりました。 

 しかし、“あるがままの状態”という厳格さは基本で

すが、プレー重視は分かりやすい。そして改めて重

視しているのは「誠実さ、正直さ」だ。ということだと

思います。 

 まだまだルールの改正点はその他にありますが、

来る５月１０日（金）には第５グループゴルフ大会も

控えており、その前に当クラブでも近いうちに、ルー

ル改正についての勉強会等を兼ねて親睦ゴルフ大

会の開催を計画しておりますので、楽しみにしてい

ただきたいと思います。 

 後に、本日定例会終了後理事会を開催いたし

ますので、理事の皆さんの出席をお願いします。 

 

 



 

  

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 
１．ＩＭ参加者配車の件 別紙回覧 

２．米山奨学会通常寄付 \10,000 

３．韓国での「第２０回 RI 囲碁大会」の案内 回覧 

  前夜祭 ４月６日(土) １７:００～ 

  対 戦 ４月７日(日) ９；００～ 

  登録料 18,000 円 

４．Ｒ財団寄付年次レポートの案内 回覧 

５．会報送付の御礼 回覧 

６．ハイライト米山 226 

７．例会変更のお知らせ 回覧 

  木更津ＲＣ 2/14 休会 

  富津シティ RC 1/23→1/24 

            2/13 休会 

８．会報受領 回覧 

  袖ケ浦 RC 木更津 RC 君津 RC 

９．創立 55 周年記念誌受領 回覧 

  勝浦 RC 

 

次年度役員構成案並びに年頭所感 

平川恵敏 会長エレクト 

 

年頭所感を兼ねるかもしれませんが早めに話さ

せて頂きます。 

いよいよ平川年度が始まりかけています。私が

ロータリーに入会しましたのは現在の地に開業して

２～３年たった頃です。 

３５歳位でした。二十周年記念大会の年で、あれ

から３０年近くなります。その間４０代で幹事、５０代

で会長、６０代で幹事をやらせて頂きました。今年

は古希を迎えて２度目の会長をおおせつかりました。 

無事会長職を務め上げたいと思っています。 

つきましては、２０１９～２０年富津中央ＲＣの役員、

理事、委員名簿案を作成いたしました。昨年、新理

事会の承諾を得ております。 

配布した名簿案をご覧になられて御意見、御希

望がございましたら私か、次期幹事の高橋会員の

所にご連絡下さい。 

ご協力よろしくお願い致します。 

 

年頭所感 

高橋裕之 会員 

 

皆さん、こんにちは。ご存じの方もいらっしゃるか

と思いますが、４月１日から近隣４市の水道事業と

君津広域水道企業団が統合され、新たに『かずさ

水道広域企業団』という組織になります。 

これは、水道に携わるものにとって劇的な変化と

なります。昨今テレビを賑わす、水道事業の経営難

により、水道事業の統廃合の推進、水道事業民営

化が可能になった改正水道法などの、まさに渦中

の出来事です。 

『かずさ水道広域企業団』では、１０年後を目処

に、完全な統合完了を目指す事になります。当面

の間は、全ての各水道事業の職員が、木更津市水

運用センター（現木更津市水道部）に集約され、セ

グメント会計方式で、それぞれの老朽管改修などを



 

  

進め、料金改定も行いながら、 終的には水道料

金を含め全てを統一する事になります。水道事業

の統合により、老朽管改修に対する助成金を受け

る事が出来るというものです。 

我々業界にとっては、仕事量が増えるという良い

面もあるのですが、反面、全ての手続きに木更津ま

で出向く必要がある事、また、市自体が合併する訳

ではないので、関連する建築課、都市計画課、道

路管理課や下水道課は、従来どおりである事など、

不便な事もたくさん出てくると予想されます。 

ともあれ、これらに適応しなければならない一年

となりますので、今まで以上一生懸命仕事に励み

たいと思います。 

 

鈴木克彦 会員 

 

新年明けましておめでとう御座居ます。本年もよ

ろしくお願い致します。 

昨年から、孫５人来宅し賑やかなお正月でした。

３日には孫たちも帰って行き、元通りの家内と２人の

生活になりました。「孫は来て良し、帰って良し」の

心境です。 

静かに成った所で昨年一年間を振り返って見ま

して、目標としていた 

①ゴルフ･エイジシュート。願い叶わずトータル８７点

で３ポイントオーバー。緊張、ストレスで達成でき

ない反省するホールも数々ありました。 

②１日５０００歩歩け運動。年当初は１５０日目標で

したが怠けもプラスして、４０％程度しか達成して

おりません。反省しかり。 

③読書。年間１２冊読み切る目標でした。７冊目が

今年にかかっております。 

昨年は希望的観測で目標を掲げた感があり、本

年は①―②―③に再チャレンジし、目標達成に

営々努力して行きたいと思っております。 

 

須藤 隆 会員 

 

お正月は例年、１日はお墓参りと近くの神社に参

詣します。２日、３日の箱根駅伝をテレビで観戦して

過ごします。私は中学生のころから箱根駅伝をラジ

オで聞いていましたので今から６０年以上前からの

ファンです。箱根駅伝がテレビ放映されたのは３０

年ほど前からですから３０年以上もラジオで箱根駅

伝を聞いていたことになります。中央大の６連覇、

日体大の５連覇、順天堂の４連覇はよく覚えており

ます。今年は残念ながら、青山学院が５連覇を逃し、

わが母校は１３年ぶりにシード落ちをしてしまいまし

た。箱根駅伝談義はこのくらいにして今年の抱負を

述べたいと思います。 

第１に、今の健康状態を維持できればと思いま

す。ただ昨年の健康診断で、血糖値の A1ｃの値が

７．０％を記録し、今までの６．５％程度からさらに上

昇しているため、糖質を制限した食事を心掛けたい

と思っております。第２に、1 日 1 日を楽しく思えるよ

うに、できるだけ出かけ、人に会うことを心掛けたい

と思っております。第３に、いろいろな人との出会い

や読書を通じて、自分自身が少しでも成長できれ

ばと思っております。昨年の例会で、三枝会員がモ

ラロジーの話をされ、その中で品性と品格について

話されました。私にはその話が大変印象に残って

おります。品格を高めることは、私にとっては難しい

ことですが一生の命題として考えていければと思い

ます。以上３つのことを念頭に今年１年を過ごした

いと思います。 

 



 

  

白石幸久 会員 

 

明けましてお目出度うございます。 

正月は、息子夫婦と四人の孫とホテルで過ごしま

した。ここ数年慣例となっており、今年は鴨川の黒

磯荘でした。孫たちとカラオケで盛り上がりました。 

年頭ですので、自分自身の目標や理念的なもの

を申し上げなければなりませんが、その中でも座右

の銘です。十年位前まで「知識の構造」その後「三

教指帰の序文」に替り、弘法大師の偉大さが少し理

解出来るようになりました。 

さてロータリー活動ですが、なるべく早退をしな

いように努力します。また会員の一人として、増強

に心掛けなければならないと思います。 

家内共々今年も宜しくお願い致します。 

 

椎熊邦広 会員 

 

イノシシによる農作物への被害が甚大なため、市

の依頼で駆除にあたっている。罠を使うのだが、

近はアライグマ、鹿、ハクビシン等が多く罠にかかる。 

動物愛護との兼合いがあるが、ご理解頂きたい。 

と言う様な事について話された。（文責 志波） 

 

 

 

台湾訪問団 

石渡 鋼 団長 

例会終了後、台湾訪問の打合会を開きますので、

関係者の方は出席して下さい。 

理事会もあるようですが、理事会終了後に開きます。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

榎本守男 今年もどうぞ宜しくお願い致します。 

三枝一雄 1/26 IM 「ドタキャン」になり、ご迷惑を

かけます。（高齢者は少し血糖高くても

大丈夫です。） 

合計 2,000 円 

 

出席報告 

椎熊邦広 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/33 22 11  66.67% 

前 回 34/33 25 7 1(1) 78.79% 

前々回 34/30 25 5  83.33% 

MUp の括弧内は出席規定免除者の内数 

 

理事会報告 

１．２月度プログラムの確認。 

   ７日（木）結婚祝、誕生祝（一言）年頭所感 

  １４日（木）会員卓話 

榎本守男会員 平川恵敏会員 

  ２１日（木）クラブフォーラム（会員増強） 

高橋裕之会員 

  ２８日（木）会員卓話 高島治雄会員 

２．「第１６回ちば県人形劇まつり in 金谷」の 

協賛依頼について 

  協賛金１万円を支出することに決定する。 

 

 

編集後記／年頭所感で自分の番が回ってきそうだ

ったので話すことを考えたりしていて、発表者の写

真を３名分撮り忘れ、やむを得ず以前のものを流用

させて頂きました。乞御容赦。   しば 

 



 

  

2019～2020 富津中央 RC 役員・理事・委員名簿（案） 

 

役   員 
会長 平川恵敏 直前会長 渡辺哲夫 会長ｴﾚｸﾄ・副会長 渡辺 務 

幹事 高橋裕之 会計 林 雅彦 SAA 岡田良弘 

 副幹事 栗原典子 副 SAA 須藤 隆 山下 厚 本間英一 

監査 大網庄一郎 平野安照 

理 事 会 
平川恵敏 高橋裕之 渡辺 務 渡辺哲夫 林 雅彦 岡田良弘 

榎本守男 若鍋武良 須藤 隆 

研修リーダー 神子 恒 

  

委 員 会 名 
委 員 長 

副委員長 
委          員 

会 員 増 強 榎本守男 

小野恒靖 

三枝一雄 椎熊邦広 山田昌雄 

鈴木克彦 石井智信  

会報・公共イメージ 若鍋武良 

志波 克 

石渡 鋼 須藤 隆 山下 厚 渡辺哲夫 

榎本守男 平野安照 渡辺 務 

管 理 運 営  
渡辺 務 

 
山田昌雄 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当 ○高島治雄 千葉一利 

出 席 担 当 ○神子勝美 高島治雄 白石 廣 鈴木俊吉 

親 睦 担 当 ○栗原典子 白石幸久 神子勝美 金子光晴 

         多田 勇 伊藤隆夫 石井輝之 藤平健司  

奉仕プロジェクト 
須藤 隆 

 

白石幸久 

職業奉仕担当 ○本間英一 椎熊邦広 多田 勇 

社会奉仕担当 ○神子 恒 若鍋武良 藤平健司 

国際奉仕担当 ○渡辺哲夫 志波 克 鈴木克彦 

⻘少年奉仕担当○平野安照 石井智信 鈴木俊吉 

ロ 財 団 ・ ⽶ ⼭ 渡辺哲夫 

石渡 鋼 

ロ財団担当 ○渡辺哲夫 大網庄一郎 白石 廣 

⽶ ⼭ 担 当  ○石渡 鋼 三枝一雄 小野恒靖 

○印：担当部長 

 


